

ERNESTO GUEVARA: EL ETERNO GUERRILLERO

Categoría: Economía Gobierno
Creado: Viernes, 08 Octubre 2021 11:36
Escrito por Ana Margarita Camero
Visto: 290



ERNESTO GUEVARA: EL ETERNO GUERRILLERO

Categoría: Economía Gobierno

Creado: Viernes, 08 Octubre 2021 11:36

Escrito por Ana Margarita Camero

Visto: 290

La figura de Ernesto Guevara de la Serna ha quedado inmortalizada en la historia de la humanidad, siendo el principal símbolo de la lucha guerrillera en América Latina durante el siglo XX.

Durante la lucha guerrillera en Cuba se destaca no solo como médico, sino como luchador incansable, teniendo que sobreponerse a las mantenidas crisis de asma.

Participó en las principales acciones del Ejército Rebelde, como Alegría de Pío y el Combate de la Plata. Fundó el periódico El cubano libre, posteriormente Fidel lo nombra jefe de la columna 4, implementando actividades riesgosas, como la de abrir nuevos frentes guerrilleros en otras zonas y así hacer resquebrajar a la tiranía batistiana. Al ser nombrado comandante de la Columna 8, implementa todas sus ideas y comienza su acción admirable, la Batalla de Santa Clara.

Al triunfar la Revolución cubana, ocupa diferentes cargos como el Presidente del Banco Nacional y luego como Ministro de Industrias. Como ministro de industrias, promueve e impulsa el trabajo voluntario y sienta las bases del desarrollo industrial del país. Desde 1959 desempeña diversas tareas en la política exterior del país y viaja alrededor del mundo para dar a conocer la Revolución cubana.

El 8 de octubre fue herido, capturado y llevado hacia la escuelita de la Higuera. El 9 de octubre el sargento Mario Terán lo fusiló, la ironía del destino hacía que años después este hombre recuperara la visión gracias a una campaña llevada a cabo por médicos cubanos, durante el gobierno de Evo Morales.

En 1997 gracias a una investigación desarrollada por científicos cubanos y argentinos, sus restos fueron hallados en una fosa común junto a los de sus compañeros Orlando Pantoja, René Martínez y Alberto Fernández, entre otros. El 12 de julio de 1997, fueron traídos a Cuba y trasladados al memorial construido en la ciudad de Santa Clara, donde reposan actualmente.

El pensamiento del Che ha sobrepasado fronteras y hoy es un referente en la lucha de los pueblos latinoamericanos.